



Où est l'espoir pour le peuple iranien ?

- Richard Palmer
- [15/01/2026](#)

Il semble que ce soit le début de la fin pour les manifestants iraniens. Une fois de plus, le régime maléfique des mollahs radicaux iraniens a survécu pour combattre un jour de plus après avoir tué des milliers de personnes dans les rues.

Il est trop tôt pour en être sûr, et une partie de moi espère que je me trompe. Mercredi, le régime semblait sur le point de s'effondrer. Le président Donald Trump a déclaré aux manifestants que « l'aide arrive ». Les citoyens américains ont reçu l'ordre d'évacuer. Le Royaume-Uni a fermé son ambassade à Téhéran. Des sources européennes ont déclaré qu'elles s'attendaient à une frappe américaine « dans les 24 heures ». Pourtant, mercredi soir, le président Trump a déclaré que, selon ses informations, « les tueries en Iran s'arrêtent », et les forces américaines semblaient se retirer.

Selon la chaîne NBC, les conseillers du président Trump n'ont pas pu lui assurer qu'une frappe sur l'Iran serait décisive et l'ont averti qu'elle pourrait provoquer un conflit plus large. Il n'y a pas de groupe de frappe de porte-avions sur place au Moyen-Orient.

Trump semble donc avoir déclaré la paix et être passé à autre chose.

Une fois de plus, les États-Unis ont décidé que l'Iran représente un défi trop difficile. L'armée américaine a éliminé des régimes hostiles en Afghanistan et en Irak, mais les généraux américains considèrent que le territoire montagneux de l'Iran et son armée mieux financée constituent une cible beaucoup plus difficile.

Ainsi, des milliers de personnes sont mortes, des millions d'autres sont opprimées, et les États-Unis, même sous la présidence de Trump, reculent à nouveau, comme ils l'ont fait lors des manifestations antigouvernementales des Iraniens en 2009, 2017, 2018 à 2019, et 2022 jusqu'à 2023. Aucune solution n'est en vue.

Bien entendu, tout cela pourrait changer très rapidement. L'apparente réticence américaine pourrait être une diversion. Demain est le 16 janvier, le 40e anniversaire de la mort de Herbert W. Armstrong, qui a fondé le magazine de prophétie biblique prédécesseur de la *Trompette*, la *Pure vérité*. Des événements importants se produisent souvent ce jour-là : à titre d'exemple, les États-Unis ont lancé l'opération Tempête du désert, la guerre du Golfe, le 16 janvier 1991.

Peut-on espérer que quelque chose se produise demain pour libérer le peuple iranien ?

Cette date évoque la liberté pour les Iraniens, et au-delà, mais pas par le biais d'une intervention américaine directe. Lorsqu'on demanda à Jésus-Christ « quel sera le signe de ton avènement et de la fin du monde ? », Il répondit : « Cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier, pour servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra

la fin » (Matthieu 24 : 3, 14). Quelques décennies après la mort et la résurrection du Christ, Son évangile fut supprimé et « un autre évangile » le remplaça, comme Il l'avait averti. Le faux christianisme s'est répandu et le vrai christianisme a à peine survécu. Comme Jésus l'avait prophétisé, le véritable Évangile n'a été rétabli que pendant l'époque précédant Son retour, c'est-à-dire aujourd'hui (voir Matthieu 17 : 1-11).

Le Christ a dit qu'avant Son retour, « Il est vrai qu'Élie doit venir, et rétablir toutes choses. » Il prophétisait qu'au temps de la fin, un Élie prophétisé rétablirait l'Évangile, et les autres vérités qu'Il avait enseignées, et que cet Élie les prêcherait dans le monde entier.

La prophétie du Christ s'est réalisée.

Le 16 janvier 1986 est l'anniversaire de la mort de cet Élie du temps de la fin. Cet anniversaire n'est pas à lui seul une source d'espoir pour le peuple iranien. Des événements majeurs pourraient secouer le Moyen-Orient à cette date. Toutefois, ceux-ci n'apporteront pas une paix, une justice ou une sécurité durables. Mais cette date, qui rappelle au monde qu'un Élie du temps de la fin est venu et reparti, évoque la seule et véritable source d'espoir pour le monde entier.

Jésus-Christ est réel, Il est actif, Il accomplit Ses prophéties et, comme Il déclare dans Matthieu 17, Il a envoyé Son Élie. Il est donc sur le point de revenir et de sauver non seulement les Iraniens, mais aussi *tous les peuples* de tous les régimes répressifs ! Notre livret gratuit [Le 16 janvier : jour des miracles de Dieu](#) en dit plus.

L'alliance « sans limites » entre la Russie et la Corée du Nord : L'alliance entre la Russie et la Corée du Nord a transformé la Corée du Nord en la force la plus « prête au combat » d'Asie de l'Est, a déclaré lundi à la presse le général Xavier Brunson, commandant des forces américaines en Corée. La Corée du Nord a apporté un soutien important à l'effort de guerre de la Russie contre l'Ukraine, notamment en transférant des munitions et en déployant des troupes. Cet accord permet à la Corée du Nord de bénéficier d'une expérience sur le champ de bataille ainsi que de la technologie et de la formation russes en matière d'armement. L'alliance a considérablement renforcé la puissance militaire de la Corée du Nord et a atteint un niveau « sans limites », a déclaré le général Brunson. La Bible prophétise qu'une force asiatique colossale, dirigée par la Russie, comprendra la Chine et plusieurs pays asiatiques plus petits tels que la Corée du Nord. C'est pourquoi la Trompette surveille de près l'approfondissement des relations entre la Russie et la Corée du Nord.

Le Royaume-Uni interdit une journaliste : Le gouvernement britannique a révoqué l'autorisation de voyage électronique de la journaliste néerlandaise Eva Vlaadingerbroek, lui interdisant ainsi l'accès au Royaume-Uni. Elle a critiqué le Premier ministre britannique Keir Starmer pour porter atteinte à la liberté d'expression et pour sa tolérance à l'égard des gangs de migrants qui commettent des viols. En émettant l'interdiction, le gouvernement lui a déclaré : « Votre présence au Royaume-Uni n'est pas considérée comme étant propice au bien public. » Le contraste est frappant : le Parti travailliste au pouvoir laissera entrer un nombre presque illimité de migrants étrangers anti-britanniques et anti-sémitiques pour y séjourner indéfiniment, mais il n'autorisera pas la visite d'une journaliste qui critique ses politiques.

Le Parti conservateur britannique est-il en train de s'effondrer ? Robert Jenrick a été brusquement congédié le 15 janvier, accusé de comploter pour faire défection au parti de Nigel Farage, le Parti de la réforme. M. Jenrick n'est pas une figure inconnue : il a manqué de peu de devenir chef du Parti conservateur en 2024. M. Jenrick a dîné avec M. Farage le mois dernier et était apparemment en train de négocier la meilleure sortie possible. C'est le plus haut placé d'une série de conservateurs à faire défection. La montée en puissance du Parti de la réforme pourrait permettre au Royaume-Uni de connaître une résurgence temporaire, mais le chaos et les drames actuels sont révélateurs [d'un dysfonctionnement politique plus large au Royaume-Uni](#).

Aux États-Unis, une nouvelle fusillade impliquant les agents de l'ICE : À Minneapolis le 14 janvier, un migrant vénézuélien aurait agressé un agent des services d'immigration et des douanes avec une pelle, ce qui a entraîné l'agent à tirer sur l'homme, le touchant à la jambe. Les médias indiquent que les deux personnes sont prises en charge à l'hôpital. La fusillade survient une semaine seulement après qu'un agent a [tué par balle une femme américaine](#) qui avait positionné son automobile devant des véhicules fédéraux. Ce décès a déclenché les manifestations actuelles, au cours desquelles les manifestants ont jeté des pierres et tiré des feux d'artifice, et les agents fédéraux ont tiré des gaz lacrymogènes. Le ministère de la Sécurité intérieure a arrêté plus de 2 000 clandestins dans le Minnesota depuis décembre et promet d'en arrêter encore plus, alors que le maire de Minneapolis, Jacob Frey, a exigé que les agents cessent d'arrêter les clandestins. La Bible dit que ces violences se poursuivront et s'intensifieront jusqu'au point de correspondre à ceci : « Votre pays est dévasté, vos villes sont consumées par le feu, des étrangers dévorent vos campagnes sous vos yeux, ils ravagent et détruisent, comme des barbares » (Ésaïe 1 : 7).